

**Collège Alain-Fournier**

Adresse : 83 rue de Saint-Genès, 33000 Bordeaux

Contact : 05 56 96 18 94

Mail : administration-af@ac-bordeaux.fr

**Réunion d'information en visio-conférence le mardi 13 février 2024 à 18h00, heure de Paris. Le lien de la visio sera mis en ligne sur le site du collège:**  
**[http://collegealainfournierbordeaux.fr/?page\\_id=175](http://collegealainfournierbordeaux.fr/?page_id=175)**



**The American section** welcomes bi-lingual students from varied international backgrounds and offers 6 hours a week of classes in English: literature (4 hours) and history (2 hours). All levels study books that target their grade level, beginning with authors such as Roald Dahl and Lois Lowry, and

concluding with writers such as Shakespeare and Toni Morrison. The history portion follows the French program but is taught in English.



**LA SECTION INTERNATIONALE AMÉRICAINNE**  
*THE AMERICAN INTERNATIONAL CLASSES*

Writing and oral presentation skills are developed throughout the four years, with a stronger focus on grammar and vocabulary in the first two years. We have had a yearly exchange with a middle school in Bethesda, Maryland for over fifteen years, either receiving their students or going to visit them every other year.

Entry tests are proposed each spring. Students entering 6ème need to speak English fluently, and are tested on both their oral and written capacities, although the insistence is on their speaking abilities. For the other levels, the test is written, based on comprehension and expression, although there is a brief interview with each student as well.



**La section américaine** accueille des élèves bilingues, parfois issus de familles internationales. Sont proposées 6 heures par semaine d'enseignement en anglais : littérature (4 heures) et

histoire (2 heures). Toutes les classes étudient des textes qui correspondent à leur niveau, commençant avec des auteurs comme Roald Dahl, Lois Lowry, et poursuivant avec des écrivains tels Shakespeare, Toni Morrison. Les cours en histoire en langue anglaise suivent le programme français. Durant les 4 années, les élèves développent leurs capacités à l'écrit comme à l'oral à travers des rédactions et des présentations.

Les tests d'entrée se passent au printemps. Les élèves entrant en 6ème doivent parler anglais couramment, et sont évalués sur leurs capacités écrites et orales, l'oral étant prépondérant. Pour les autres niveaux, le recrutement se fait à partir d'un examen écrit visant la compréhension et l'expression et d'un entretien.

Depuis plus de quinze ans, le collège est inscrit dans un partenariat avec un collège à Bethesda, Maryland : nous recevons les correspondants américains une année, les élèves français se rendent aux USA l'année suivante.



La section SIA peut se poursuivre au lycée Magendie avec le baccalauréat Français International (BFI).

